

# *Empresa biotecnológica rusa presentó parte de su portafolio comercial en Cuba*

---

*Image not found or type unknown*



## **Empresa biotecnológica rusa Biocad**

La Habana, 26 mayo (RHC) La empresa biotecnológica rusa BioCad realizó su primera presentación oficial en Cuba y exhibió parte de su portafolio comercial, entre la que figuran tres moléculas que se pueden vincular con los tratamientos oncológicos recibidos por los pacientes cubanos, publica hoy el diario Granma.

Durante la exposición en La Habana, los especialistas de BioCad mostraron tres productos biosimilares de anticuerpos monoclonales, que fueron aprobados por el Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos (Cecmed) de la Isla.

Entre los mencionados fármacos se encuentran el Acellbia (Rituximab), empleado en tratamientos en pacientes con linfoma folicular, leucemia linfocítica crónica y artritis reumatoide, entre otros padecimientos; Avegra (Bevacizumab), que se utiliza en tratamientos para diferentes tipos de cáncer, tales como el colorrectal, de mama, de pulmón, de células renales y de ovarios, entre otros; y Herticad (Trastuzumab), dirigido a combatir el cáncer de mama y gástrico. (Fuente: diario Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/288920-empresa-biotecnologica-rusa-presento-parte-de-su-portafolio-comercial-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**